

Ata nº. 09/2013

No dia quatro de Setembro de dois mil e treze, pelas vinte horas, reuniu em sessão Ordinária a Junta da Freguesia de Ermesinde, com a presença do Presidente Luís Miguel Mendes Ramalho e dos Vogais, Teresa Marta Correia de Sousa Raposo da Silva Teixeira, Sónia Isabel Leite Ferreira da Silva, Maria Esmeralda Carvalho, António Joaquim Teixeira da Mota e Manuel Almeida Costa. -----

A reunião teve a seguinte Ordem de Trabalhos: -----

Ordem do Dia -----

Ponto um – Discussão e Aprovação das Atas nº. 6, 7 e 8 de 2013 -----

Ponto dois – Discussão e Aprovação de dinamização de componente de Apoio às Famílias, nos termos do Projeto de Normas de Funcionamento proposto pelo Município -----

Ponto três – Intervenção dos Membros do Executivo -----

O Sr. Presidente começou a reunião por cumprimentar todos os membros do Executivo, não havendo intervenções do público deu-se entrada na Ordem de Trabalhos. -----

Ponto um – Discussão e Aprovação das Atas nº. 6, 7 e 8 de 2013 -----

Colocadas as atas em conjunto à votação, foram as mesmas aprovadas por unanimidade. -----

Ponto dois – Discussão e Aprovação de dinamização de componente de Apoio às Famílias, nos termos do Projeto de Normas de Funcionamento proposto pelo Município -----

Começa o Sr. Presidente por explicar que como é do conhecimento do Executivo, já no ano passado estivemos para arrancar com a Componente de Apoio à Família para o primeiro Ciclo, sendo que irá agora iniciar-se, fruto das reuniões com a Câmara Municipal e dos Agrupamentos. Assim sendo, foi entendimento dos mesmos que fazia sentido que essa dinamização fosse efetuada pela entidade que geria já as CAF, ficando apenas uma entidade a gerir as duas respostas. Formalizado está o Agrupamento de S. Lourenço onde está já preparado o novo arranque, estando pensado um Pólo misto em Sampaio desde que haja crianças suficientes e outro ainda na Bela. O valor acordado é de quarenta e cinco euros mensais, havendo três modalidades sendo que a modalidade A é só para o acolhimento e será assegurada pelo Agrupamento

e as modalidades B e C, mais alargadas ou para situações pontuais e que serão da responsabilidade da entidade gestora, ou seja da Junta de Freguesia. Uma vez que a receita reverte para a Junta de Freguesia, será da responsabilidade desta a dinamização das atividades. -----

Sobre este ponto o Vogal António Mota questiona quais serão os encargos financeiros para a Junta de Freguesia, ao que o Sr. Presidente responde que o valor será de dez euros por hora, e que este visa suportar as despesas com o professor responsável, esperando que este seja rentabilizado na resposta do pré-escolar. -----

Colocado o ponto à votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -----

Ponto três – Intervenção dos Membros do Executivo -----

Neste ponto o Vogal António Mota pergunta se está já definida a data para a reunião com os partidos políticos para distribuição dos lugares nas mesas eleitorais respondendo o Sr. Presidente que esta está já marcada nos termos legais, para o dia 11 de Setembro. -----

Também o Vogal Manuel Costa pretende saber se há outras informações no que concerne ao Passeio Sénior, respondendo o Sr. Presidente que não. -----

Nada mais havendo a tratar, foi a reunião encerrada. -----

A JUNTA











